



1月ミュージックケア

今年にはいってから初めてのミュージックケアでした。まず、はじめに「あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします」のご挨拶から始めました。

今年のはじめの遊びは、お手玉です。お手玉の音や感触を楽しんだり、頭の上に乗せて遊びました。その他にも音楽に合わせて果物のマラカスや鳴子の音を鳴らして遊んだり、きららのボールを使ってダンスをしました。最後は、大好きなボールコロコロ!みんなでピンクのボールを選び、ボールを受けたり転がしたりしました。とても楽しい時間で、「今日はこれでおしまいね」と言われると、まだまだやりたかったようで、終わってしまうのが悲しくて涙を流すお友達もあるほどでした。次のミュージックケアを楽しみにしている子どもたちです。



お手玉はどんな音?



「手は上に～♪」先生の真似っこ
が上手になりましたよ



「手はほっぺに～♪」先生を
よく見てるSちゃん。



「飛行機だよー♪」



2歳児のお兄さんが0歳児のお
友達にキララボールを持ってき
てあげました。



みんなでジャンプ!ジャンプ!!



新しいお友だちの
Sちゃんも笑顔でノ
リノリ♪



四つん這いでしっかりと体を
動かします!



新しいお友だちのKちゃん。
楽しいな♪



そーところころ～♪